## Le gouverneur aux Collines

Le Rotary club de Mulhouse Collines a fait le point sur ses actions 2017 et a remis plusieurs chèques au gouverneur du district 1680, Pierre Jachez, lors de sa récente visite.

## Jean-Marie Schreiber

Gouverneur du district 1680 du Rotary international pour l'année 2017-2018, Pierre Jachez se souviendra sans doute longtemps de l'accueil chaleureux que lui ontréservé, à l'occasion de sa visite annuelle, les rotariens de Mulhouse Collines. Certes, il y a d'abord eu, comme le veut le protocole, une réunion de travail avec le bureau du club et Hervé Leduc, gouverneur adjoint et ancien membre de Mulhouse Collines.

Cette réunion de travail a permis au président Jean Lindenmeyer de présenter au gouverneur un club en bonne santé, un club encore jeune, dynamique, très engagé dans les diverses actions du Rotary (Espoir en tête, collecte pour la Banque alimentaire, forum des carrières avec l'ensemble des clubs de la région Sud-Alsace, lutte contre la polio...). Le club Mulhouse Collines a lui-même organisé le 30 septembre dernier, avec la participation de l'amicale des anciens du collège de Zillisheim, son premier festival de la magie

Le bénéfice de l'opération sera versé, en partie, à l'association l'Élan sportif et en partie à l'association Sourire ensemble, qui a pour vocation d'apporter des moments de bonheur aux enfants et aux adolescents touchés par la maladie, de les aider à mieux surmonter la maladie et ses traitements et ainsi à s'évader du monde hospitalier. Ce don leur a permis de vivre un moment inoubliable à Monaco, qu'ils ont visité et où ils ont assisté à un match de foot-



Comme il est de tradition, le gouverneur et le président Jean Lindenmeyer ont échangé leurs fanions. Photo L'Alsace/J.-M.S.

ball au stade Louis II.

## Recruter

Jean Lindenmeyer est revenu sur tous ces points lors du dîner amical au cours duquel, dans une ambiance très décontractée mais néanmoins sérieuse, Pierre Jachez a fait passer son message, insistant sur la nécessité pour le Rotary d'évoluer, notamment dans sa communication, de sortir de la confidentialité,

d'être sur les nouveaux médias, de développer les actions qui rendent le club visible. Il a aussi insisté sur la nécessité de recruter, de présenter un profil attractif pour toucher les jeunes, leur donner envie de venir, de donner un sens à leur vie

Le club lui a remis un chèque de 1960 € au bénéfice de la Fondation du Rotary qui fête cette année son centenaire, un autre de 960 € pour l'action contre la polio et un autre de 320 € pour l'action professionnelle.

Le côté inoubliable de la visite, c'est l'attribution, par tirage au sort, de menus cadeaux offerts par les membres du club, tirage qui s'est déroulé dans une ambiance très joyeuse.

Enfin, Pierre Jachez a annoncé que Rick Yayi succédera le 1<sup>er</sup> janvier à Hervé Leduc, en qualité de gouverneur adjoint.